

Wie in den Zeitungen bereits berichtet, ist der Pendlerparkplatz an der B 210 alt derzeit aufgrund vorbereitender Arbeiten für die Verlegung der B 210 nur sehr eingeschränkt nutzbar. Um Berufspendlern eine entsprechende Alternative zu bieten, hat der Verwaltungsausschuss beschlossen, entsprechende Möglichkeiten direkt an der B 210 im Gewerbegebiet Ostiem an der Einmündung zum Nordfrost-Ring zu schaffen. Die Arbeiten sind angelaufen und werden kurzfristig abgeschlossen. Die Öffentlichkeit wird durch entsprechende Pressemitteilungen und zusätzlich durch Zettel an den Windschutzscheiben auf diese Möglichkeit hingewiesen.